

# *Les artistes et les intellectuels cubain ratifient Fidel Castro et Raúl Castro comme délégués au 8e Congrès de l'UNEAC*

---



La Havane, 26 février (RHC)- Le président de Cuba, Raúl Castro et le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro se trouvent à la tête des représentants de l'avant-garde artistique et littéraire qui assisteront en qualité de délégués au 8e Congrès de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba qui siègera à La Havane du 11 au 13 avril.

Au cours de l'Assemblée Plénière des créateurs de la province cubaine de Matanzas, l'écrivain Omar Felipe Mauri a réaffirmé, au nom de ses collègues, cette volonté exprimée par les membres de l'UNEAC dans tout le pays.

L'on a également fait connaître les résultats des analyses concernant le rapport entre la culture, l'éducation et la société, le rôle des médias et les liens entre l'art, le marché et les industries culturelles qui doivent enrichir l'agenda de travail du congrès.

Au terme, hier, du processus préalable au congrès, le président de la Commission d'Organisation, Miguel Barnet, a souligné que la proposition de ratifier comme délégués Fidel Castro et Raúl Castro reflète le sentiment de l'avant-garde intellectuelle

et artistique nationale et qu'elle constitue, en même temps, un témoignage de gratitude pour l'appui qu'ils ont donné au développement progressif de la culture.



**Radio Habana Cuba**